

El buen año de los seguros de garantía y crédito

Miércoles, 21 de Noviembre de 2018 - Id nota:812147

Medio : Diario Financiero
Sección : Edición Especial
Valor publicitario estimado : \$8995000.-
Página : 31
Tamaño : 25 x 28

[Ver completa en la web](#)

DF

SUPLEMENTOS

\$65

mil millones en primas directas generales alcanzaron los seguros de garantía y crédito a junio de 2018

5,3%

de las primas directas generales corresponde a seguros de garantía y crédito

Un movimiento interesante ha tenido el segmento de los seguros de garantía y crédito. A la incorporación de normativas como Basilea III, que establece nuevos requerimientos para la banca y que puede impulsar el área de garantías, se ha sumado la entrada de nuevos actores que están dinamizando un sector que, al cierre del primer semestre de este año, concentraba el 5,3% de las primas de seguros generales, según datos de la Comisión para el Mercado Financiero.

Con primas directas generales por casi \$ 65 mil millones, los seguros de garantía y crédito ocupan actualmente el quinto lugar en participación en seguros generales. Y, según sus actores, el segmento está viviendo un buen año.

Para Harold López, académico del Departamento de Control de Gestión y Sistemas de Información de la Universidad de Chile, "si comparamos el tercer trimestre de 2018 con el del año anterior, se aprecia un aumento general de las primas por estos conceptos. Si las primas suben, el costo del siniestro sube menos, lo que repercute en mejores resultados para las aseguradoras, aislando el

SEGUROS DE GARANTÍA Y CRÉDITO

DIARIO FINANCIERO
MIÉRCOLES 21 DE NOVIEMBRE DE 2018



EL BUEN AÑO DE LOS SEGUROS DE GARANTÍA Y CRÉDITO

Se trata de un segmento especializado y competitivo, que se ha vuelto altamente dinámico y de alto crecimiento, en línea con el momento económico del país.

efecto de sus inversiones".

Francisco Ros, CEO de Solución para Chile y Argentina, coincide con esta visión. "Después de varios de crecimientos muy escasos o nulos, este año indica que creceremos de forma importante, en parte por negocio y porque las empresas venden más y por tanto hay más negocio que asegurar", comenta, destacando que el mayor aumento se da en el negocio doméstico, lo que refuerza la mayor sensibilidad en este aspecto por los directorios de las empresas.

Herramientas clave

Muchos de los negocios que se desarrollan actualmente, tanto dentro del país como a nivel internacional, cuentan con este tipo de seguros.

"El desarrollo del país con instrumentos como las pólizas de garantías es muy gravitante, ya que otorga a

mandantes e inversionistas asegurar el cumplimiento de contratos, permitiendo tener avales (compañías de seguros) de espaldas financieras, contando con reaseguros que dan tranquilidad a la ejecución de proyectos públicos o privados", explica Humberto Canto, gerente comercial de Productora de Seguros Verónica Fletcher y Cia.

Este tipo de pólizas permite abrir puertas y bajar costos de garantías reales, reduciendo las barreras de entrada a los mercados. "Esto es de particular relevancia para negocios internacionales, donde tal vez las empresas no han creado una reputación de seriedad", comenta López.

En el caso de los seguros de crédito, "cualquier empresa que facture a crédito puede contratar este producto, ya sea por ventas nacionales e internacionales, siendo una herramienta

financiera de protección ante el riesgo de impago y de crecimiento sustentable", precisan en Orsan Seguros de Crédito y Garantía.

En general, dice Ros, el mercado local se caracteriza por tener una cantidad muy elevada de competidores en relación con el tamaño, lo que hace que sea bastante competitivo, beneficiando a las empresas. Sin embargo, todavía hay algunos desafíos.

Para Humberto Canto, los seguros de crédito tienen pendiente llegar al segmento de las pymes, que todavía tienen una baja contratación de este tipo de pólizas.

A nivel de garantías, en tanto, la siniestralidad ha ido en aumento a raíz de quiebras, paralización de obras o cesación de pagos. "Esto ha hecho estresar al sistema, sin embargo hace que estos instrumentos sean cada vez más necesarios", concluye. ■